

Gaillac Rando fêtera ses trente ans le 8 juin



- Le rite de la galette a été très suivi dans l'ambiance propre au club. Gaillac Rando a « la patate » sur les sentiers et devant la frangipane. DDM

Associations, Tarn, Culture et loisirs

J-A.L.

La galette à la salle Bouzinac fait partie des rites dans l'agenda de Gaillac Rando. La plupart des 169 adhérents ont plaisir à s'y retrouver. Cette année, Daniel Bertinet et son équipe avaient décidé de fermer le portillon des adhésions à 150, mais l'objectif n'a pas été tenu.

« 35 nouveaux ont réussi à s'infiltrer », plaisante le président de l'association. Mieux, ils ont été récompensés : en cadeau, l'équipe leur a remis un foulard rouge floqué au logo de Gaillac Rando, ce logo crée par Claude Bamy il y a pas mal de temps et relooké par la chargée de communication Anne-Marie Kern.

« C'est un signe d'appartenance, de reconnaissance, et un lien entre les générations. En plus, le foulard est fabriqué localement, chez Boudu » a indiqué Gérard un des ambianceurs du groupe. La grande affaire du millésime 2025 sera la fête des 30 ans, le 8 juin. L'occasion de se rappeler pour les plus anciens l'acte fondateur de Jacques Sarda. Verra-t-on une galerie des portraits présidentiels : Gérard Portes (décédé), Maïthé Costes, Jean-Paul Crouchez, Alain Escaffit, Bernard Eche, Philippe Genet...

Les présidents passent, l'esprit demeure. C'est sûr, il y aura une grosse fête. Où ? Dans un lieu adapté, autour de Gaillac, mais Daniel Bertinet n'a pas voulu en dire plus. Elle sera réservée aux adhérents du club, avec une petite participation des adhérents car les finances de l'association, gérées en père de famille, ne permettent pas de folies. Mais on dansera avec une « vedette tarnaise » pour animer la soirée qui se prolongera jusqu'à l'aube blême.

L'association compte des danseurs émérites, comme Michel Bonello et Christian Lafon qui mettront leur allant et leur talent au service des cavalières. À Gaillac Rando, on sait déléguer : le club compte plusieurs commissions (communication animation, Ronde du Primeur, séjours) : chacune s'acquitte de sa mission.

Pour les séjours, la semaine de juin se passera en randos dans sur les hauteurs du Capcir (Pyrénées-Orientales) et la journée de septembre dans le Lot. Mais l'association tient à recruter de vrais randonneurs qui participent à une ou plusieurs des quatre randos hebdomadaires, à la journée ou la demi-journée : mardi, mercredi, jeudi et dimanche. Et pas des adhérents qui signent uniquement pour profiter des séjours.

La Rando du Primeur se fera sur la commune de Gaillac : ce n'est pas la première fois, il y a eu des précédents en 2005 et 2014, « où la rando partait de l'école La Clavelle » a rappelé Alain Escaffit, mémoire de l'association et mollets toujours en grosse condition physique. La bonne santé de Gaillac Rando s'était déjà affichée lors de l'assemblée générale à l'Ispiens, elle s'est confirmée par la fréquentation et l'ambiance lors de la galette. Il suffit de battre le rappel pour le club, ils et elles arrivent tous à bon pas.